

Ratusan Mahasiswa yang Tuntaskan Program PMM di Unimal Dilepaskan



Rektor Universitas Malikussaleh, Prof Dr Herman Fithra memebri cinderamata kepada mahasiswa PMM. Foto: Bustami Ibrahim

UNIMALNEWS | Lhokseumawe - Universitas Malikussaleh menyelenggarakan pelepasan mahasiswa *inbound* Pertukaran Mahasiswa Merdeka (PMM) angkatan 2 tahun 2022 , Selasa (3/1/2023) yang berlangsung di Gedung GOR Cunda, Lhokseumawe.

Ratusan mahasiswa antar pulau di Indonesia itu dilepaskan langsung oleh Rektor Universitas Malikussaleh, Prof Dr Herman Fithra Asean Eng. Turut dihadiri Wakil Rektor Bidang Akademik, Jullimursyida PhD, Wakil Rektor Bidang Kemahasiswaan dan Alumni, Dr Baidhawi, dan Ketua Koordinator PMM-2, Prof M. Sayuti, para Kepala UPT, para dekan, dosen Modul Nusantara, dan sejumlah kajar dan Kaprodi.

Ketua Koordinator PMM-2 program Merdeka Belajar Kampus Merdeka (MBKM), Prof M. Sayuti mengatakan, Universitas Malikussaleh adalah salah satu perguruan tinggi yang menyelenggarakan program PMM.

"Dalam program ini Universitas Malikussaleh sebagai pengirim dan juga menerima mahasiswa PMM. Untuk angkatan Ke-2 ini Unimal mengirim 316 mahasiswa ke luar pulau sumatera, dan menerima 140 mahasiswa dari berbagai universitas yang ada di luar pulau Sumatera," katanya.

Para mahasiswa PPM ini telah menyelesaikan kuliah sesuai dengan kalender akademik, dan juga ikut ujian akhir semester, serta melaksanakan program Modul Nusantara sebanyak 25 modul dengan jumlah dosennya ada tujuh orang.

Didalam pelaksanaan program PMM di Unimal itu ada 211 mata kuliah yang ditawarkan dengan melibatkan 250 dosen pengasuh mata kuliah.

"Mahasiswa PMM angkatan ke-2 ini akan dipulangkan melalui Bandara Sultan Iskandar Muda pada tanggal 7 dan 8 Januari nanti," ungkapnya.

Rektor Universitas Malikussaleh, Prof Dr Herman Fithra Asean Eng menyampaikan, kedatangan mahasiswa PMM di Unimal menjadi inspirasi bagi civitas akademika Unimal, karena mahasiswa meninggalkan rumah, keluarga dan kampusnya untuk belajar tentang Aceh.

"Semua yang dilakukan kawan-kawan mahasiswa ini penuh dengan perjuangan. Walau kawan-kawan PMM kuliahnya hanya satu semester, kami nanti akan buat regulasi, jika mereka juga bagian dari alumni Unimal," pungkas Prof Herman.

Pelepasan tersebut diisi dengan bermacam kegiatan, mulai dari parade baju adat nusantara, penyerahan Cinderamata, dan Penampilan Seni dari mahasiswa PMM. Rektor Unimal sendiri memakai baju adat Tana Toraja.[tmi]

Tanggal: 03 January 2023

Post by: [Tami](#)

Kategori: [Repository Media](#),

Tags: [Unimal](#), [Modul Nusantara](#),